



Forum: Généralités

Topic: Bon, adieu à Firefox et voyons Vivaldi

Subject: Re: Bon, adieu à Firefox et voyons Vivaldi

Publié par: Bastien

Contribution le : 04/10/2017 12:27:41

Lu sur le site de Waterfox :

"Short Road Map

Just a hasty roadmap of what to expect with Waterfox in the coming future. The 56 release notes will have a much more in-depth roadmap.

(This) Release of 55.2.0 which includes security fixes from the latest version of Firefox, so as to not fall behind.

Release 56 around mid to end October.

56 will remain as ESR version for the foreseeable future, keeping updated with security patches.

In parallel, development of a "new" browser will be happening which will carry on with the XUL/XPCOM mantle or equivalent. This could mean having low-level WebExtension APIs, meaning the same level of customisation as is possible with older Firefox extensions. No cemented plan yet as I test and see which route is best.

More in depth roadmap will release with the v56 release notes."

Traduit avec DeepL :

"Juste une feuille de route rapide de ce à quoi s'attendre avec Waterfox dans le futur. Les 56 notes de publication auront une feuille de route beaucoup plus détaillée.

(Cette) version de 55.2.0 qui inclut des correctifs de sécurité de la dernière version de Firefox, afin de ne pas prendre du retard.

Sortie 56 vers la mi-octobre.

56 restera la version ESR dans un avenir prévisible, en se tenant à jour avec les correctifs de sécurité.

En parallèle, le développement d'un "nouveau" navigateur va se produire qui continuera avec le manteau XUL/XPCOM ou équivalent. Cela pourrait signifier avoir des API WebExtension de bas niveau, c'est-à-dire le même niveau de personnalisation que celui possible avec les anciennes extensions Firefox. Pas encore de plan cimenté car je teste et vois quelle route est la meilleure.

Une feuille de route plus détaillée sera publiée avec les notes de version v56."